

# 24Jam

## Polresta Magelang Pastikan Keamanan Logistik Pemilu: Cek Gudang KPU Demi Kelancaran Pilkada Serentak 2024

Agung widodo - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 14:14



Magelang- Polresta Magelang, Polda Jawa Tengah, menggelar kegiatan pengecekan logistik Pemilu di Gudang Ngepringan, Tamanagung, Muntilan,

Kabupaten Magelang, sebagai upaya memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Kegiatan ini menjadi bagian dari langkah strategis untuk menjamin kelancaran seluruh tahapan Pemilu, dimulai dari distribusi logistik hingga pelipatan kertas suara. Rabu (06/11/2204).

Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., bersama sejumlah perwira Polresta Magelang dan Komisioner KPU Kabupaten Magelang, langsung turun tangan memantau proses pengecekan.

Image not found or type unknown



“Kami ingin memastikan bahwa seluruh logistik Pemilu dalam keadaan aman, sehingga proses pelipatan kertas suara bisa berjalan lancar. Keamanan adalah prioritas utama dalam memfasilitasi Pilkada Serentak 2024,” tegas Kombes Pol Mustofa.

Dalam kegiatan ini, sebanyak 42 kelompok pelipat kertas suara untuk Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Magelang disiapkan. Masing-masing kelompok terdiri dari lima orang, dengan pengawasan yang ketat oleh KPU dan Panwas. Petugas keamanan dari Polresta Magelang, Satpol-PP, Linmas, hingga Damkar Kabupaten Magelang turut berperan aktif menjaga ketertiban dan keamanan gudang logistik.

“Pengecekan ini mencakup semua aspek, mulai dari pengawasan terhadap pelipatan kertas suara hingga pengaturan keamanan logistik yang dikendalikan dengan sistem yang sangat ketat. Kami berharap semua tahapan ini bisa berjalan sesuai rencana, memastikan Pilkada 2024 terlaksana dengan aman dan transparan,” tambah Kapolresta Magelang.

Kegiatan ini juga mencakup prosedur body checking untuk memastikan tidak ada penyimpangan dalam proses distribusi dan pelipatan logistik Pemilu. Pengecekan berlangsung dari pukul 12.00 hingga 13.00 WIB, dan melibatkan petugas keamanan yang terorganisir dengan baik, termasuk peran dari anggota Polri, Satpol-PP, serta relawan dari KPU Kabupaten Magelang.

Kegiatan ini menjadi bukti komitmen Polresta Magelang dalam mendukung kelancaran Pilkada Serentak 2024, sekaligus memastikan logistik Pemilu bebas dari gangguan atau potensi masalah yang dapat menghambat proses demokrasi di Kabupaten Magelang.

Dengan segala upaya ini, diharapkan seluruh rangkaian Pemilu di Kabupaten Magelang dapat berjalan dengan lancar, aman, dan transparan, serta memenuhi harapan masyarakat akan pelaksanaan Pilkada yang adil dan terpercaya.

(Humas Polresta Magelang)